

ER mardi 17/4/07

Un voyage dans le monde de la flûte

Concert dimanche 15/4/07



Le groupe "Bilitis" s'est produit en quatuor et en formation complète sur la scène du centre culturel dimanche.

Dans le cadre de "musique à Remiremont", l'ensemble de flûtes "Bilitis" a donné son récital au centre culturel dimanche en fin d'après-midi.

Dès son entrée en scène, le groupe a proposé "L'ouverture de la flûte enchantée" de Mozart en expliquant qu'il n'y a "pas de meilleur moyen pour vous emmener dans le monde de la flûte."

Les sept artistes, tout de noir vêtus, ont immédiatement séduit le public qui les a chaleureusement applaudis entre chaque interprétation.

Afin de permettre aux spectateurs de mieux découvrir le travail du groupe, les instruments utilisés (grande flûte traversière, piccolo ou traverso) et leurs différences ont été présentés. C'est grâce à leurs complémentarités que les musiciens ont pu offrir des compositions allant d'un répertoire baroque à des présentations plus actuelles en passant par de la musique de

chambre. Selon les morceaux, "Bilitis" se présentait en formation réduite ou dans sa totalité : "Entre chaque morceau, nous changeons de place et les flûtes."

Le programme éclectique a emmené les spectateurs dans

un voyage musical tantôt nostalgique avec "The little shepherd" extrait des "Children's corner" de Claude Debussy proposé par un quatuor, tantôt plus joyeux avec les célèbres "Jeux d'enfants" de Bizet.



Le public a apprécié les différents morceaux présentés par les flûtistes.